

H 運営委員会に受付も出席しておりますので委員会の流れが良くわかり動きやすいです。

「運営委員となり参加してみて」

司会 開館当時から委員をされている方、途中から入られた方、途中でおやめになった方々、いずれも一生懸命やって下さった方々、ぜひお話を聞かせ下さい。

L 私の思うところは、家庭的な暖かいコミセンで、どこにも負けないいちばんすばらしいコミセンだと思います。参加させていただいて2年間、月1回の会合で皆さんにお会いできるのが楽しみでございました。

私は野球サークルのお母さん達と年1回の小金井公園でのお花見を楽しみにしておりました。ある時雨に降られ初めてコミセンを利用させていただきセンターの中よりお花見をいたしました。センターができる時は何もお手伝いしないし、あまり意識もありませんでしたが、使わせていただき何かお役に立たなくてはと思い参加させていただきました。

家族のような感じで、私のような者でもすごくここへ出てくるのが楽しみで、それこそボケ防止じゃ（笑）ないけどいい勉強になっています。

N 私は役員さんの口ぐるまに乗って（笑）お受けてしまいました。はいとひとことで。お蔭で現在に至っているんですが、コミセンができるという事に対して乗り気じゃなかったですね。というのは小さな地区にそれだけの建物を建ててどのくらいの人が、利用するのかという事と、たしか集会所は古くてきたなくて使えなくなったからこの代りだとお話をうかがい、それなら気楽に使わせてもらえる建物なんだっていう気がしまして、3年目から入ったんです。私もこういう事に参加させていただかないと子供達がもう成人しますので外部とのつきあいがないんです。家には年寄りもいますし……。なかなか皆まとお会いする事がないんですよ。だんだん内容もわかつてきましたので私なりにセンターの運営に協力したいと思います。

O 私は運営委員になって期間は短いんですが、

始め、仕事の内容をお聞きした時に、みんなが集まった時に「何か聞いたり、しゃべったりすればいいんだよ」と言われそんなに簡単ならできるかなと思いました。ところが今まで何年となくご苦労してこれだけのものができた。こういうのが、地域住民のため、あるいはこの武蔵野の街づくりでしょうか。それに協力しようということで、多少なりとも応援させていただいているつもりです。

司会 よそからお引越ししされていらした方がおいででしたね。

P 私は56年に武蔵野に引越してまいりましたのでちょうどコミセンが建てられる準備がなされている頃だったと思います。もとの集会所も残っていてあまりのきたなさにびっくりしました。そのうち工事が始まり何ができるかと思っておりましたらコミュニティセンターって言うのができ、コミュニティセンターって何かしらと家族で話していました。よそから引越して来た場合は知りあいと言えばご近所の方だけですが、お仲間に入れていただいているいろいろな方と出会う事ができうれしく思いました。

司会 今も現役で参加して下さっておりますが、小学生のお子さんを育てながら夜の会合に出席しなくてはいけないという事について何かござりますか。

Q 私も八幡町から越して来て間もない時に委員をたのまれまして、ご近所の役員さんからたのまれまして参加する事になりました。世代の違った方々と一緒にわいわい言いながらいろいろ行事をやってすべての事が勉強になりました。私は子供が小学生ですが、父や母がありますから夜でも安心して出てこられます。ですから委員になってよかたっと思っております。

司会 それでは現役のバリバリという方々もお見えになっておりますので、お話を聞かせて下さい。

R 私はご近所の委員さんをなさっていた方から「あなた、2年後はやって下さいね」ってたのまれておりました。ですけどコミセンの事は何もわからず、とんでもない事だと思っていたんです。2年先だと考えていたんですが、たいへん苦労し